



# SÍNTESIS VESPERTINA

23 de mayo 2025

Comunicación Social

## PRODECON

### PRODECON elimina citas obligatorias y moderniza atención a contribuyente Fiscalía

Con fecha 23 de mayo de 2025, se publica en el Diario Oficial de la Federación el Aviso mediante el cual se da a conocer la liga electrónica que redirige al Acuerdo General número 004/2025, que modifica los artículos 8, párrafo segundo, 9, 12 y 27, fracción VII, de los Lineamientos que regulan el ejercicio de las atribuciones sustantivas de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente.

## FISCALES

### Trabajadores pagan 9% más impuestos al SAT que las empresas Reporte Indago

Es una realidad que todos los mexicanos pagan impuestos, sin embargo, lo importante viene en el detalle. En el 2024 ocurrió algo extraordinario en el sistema tributario mexicano, **los trabajadores pagaron 100 mil millones de pesos más de impuestos que lo que las empresas tienen que contribuir al Estado por sus ganancias, incluidos los grandes contribuyentes.**

Información del Servicio de Administración Tributaria (SAT) sostiene que **los trabajadores pagaron 1 billón 254 mil 807 millones de pesos del Impuesto sobre la Renta (ISR)**, bajo el régimen de sueldos y salarios.

En tanto que el ISR que el SAT, a cargo de Antonio Martínez Dagnino, cobra a las ganancias de las empresas, cerró el año pasado en 1 billón 154 mil 322 millones de pesos. De esta manera, **los trabajadores contribuyeron a los ingresos tributarios en un 8.7% más que las empresas, el equivalente a más de 100 mil 485 millones de pesos.**

## [Impuesto a las remesas no es doble tributación, afirman contadores](#) El Imparcial

El **impuesto a las remesas del 3.5%**, aprobado por la Cámara de Representantes de Estados Unidos, aunque tendrá un impacto negativo, no es una doble tributación, explicó el Instituto de Contadores Públicos (IMCP).

En una conferencia de prensa, detalló que **más que un impuesto, se trata de un gravamen, enfocado a los migrantes que están de forma irregular en Estados Unidos** y envían recursos a México.

CDMX

## [Maestros de la CNTE cumplen octavo día de protestas en la CDMX; llegan a inmediaciones del AICM](#) El Universal

Los docentes de la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE)** ya se encuentran en las inmediaciones del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, la mayoría se encuentran concentrados cerca de la **Terminal 2**, en las inmediaciones de metro Pantitlán.

También hay presencia de maestros en las inmediaciones de la salida del **metro Hangares**, mientras que la vialidad sobre Eje 1 Norte se encuentra bloqueada.

En las cercanías del AICM, hay una importante presencia de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Subsecretaría de Control de Tránsito, limitando el acceso a Eje 1 Norte en dirección Pantitlán.

## [Plantón de la CNTE paraliza al Centro Histórico de la CDMX](#) El Sol de México

Trabajadores y visitantes del **Centro Histórico de la Ciudad de México** han visto afectada su movilidad desde hace más de una semana por la instalación del **campamento de maestros de la CNTE**.

Desde el 14 de mayo, calles como **Madero, Venustiano Carranza, 5 de febrero, 5 de mayo, Palma, Isabel la Católica, 16 de septiembre, Tacuba, República de Brasil**, entre otras, permanecen cerradas debido a la instalación del campamento que aún permanecen los campamentos de los profesores provenientes de los estados de Chiapas y Oaxaca.

## NACIONALES

### CNTE y Segob chocan sobre reunión: maestros amagan con paro indefinido El Sol de México

Mientras la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE)** advirtió que mantendrán el paro indefinido porque no fueron recibidos por la **presidenta Claudia Sheinbaum**, la titular de la **Secretaría de Gobernación (Segob)**, **Rosa Icela Rodríguez**, afirmó que no recibió confirmación por el magisterio disidente sobre la **reunión que estaba programada** para este viernes.

Durante la protesta de la CNTE en el **Aeropuerto Internacional “Benito Juárez” de la Ciudad de México (AICM)**, el secretario de Organización de la Sección 22, César García Zurita, dijo que mantendrán el paro indefinido y reclamó a la mandataria su “falta de compromiso y falta de respeto hacia los maestros”.

“Para este movimiento **es una ofensa el que no quieran darnos esa mesa** puesto que ya había hecho el compromiso; tal parece que no hay cumplimiento de la palabra, no hay cumplimiento del acuerdo tomado el día martes en Gobernación por lo tanto este movimiento se reserva su forma de actuar”, señaló César García Zurita.

### México ha cooperado en Seguridad: Embajador de Estados Unidos El Heraldo de México

**Ronald Johnson**, embajador de Estados Unidos en México, afirmó que “México ha mostrado creciente cooperación en seguridad nacional y compartida”.

Así, coincidió con las declaraciones del secretario de Estados Unidos, **Marco Rubio**, quien destacó que **México** ha cooperado en estos ámbitos.

En su cuenta de “X”, manifestó que está en el país en representación de su mandatario **Donald Trump** y para trabajar en la seguridad de ambos países con la **presidenta Claudia Sheinbaum Pardo**.

## ECONÓMICO

### Coparmex llama al diálogo social para impulsar desarrollo de México; “estamos en un momento decisivo”, dice líder nacional **El Universal**

Ante la **desaceleración económica**, la pérdida de **empleo** y la falta de confianza para **invertir**, la Confederación Patronal de la República Mexicana (**Coparmex**) pidió a empleadores iniciar un diálogo con trabajadores y sindicatos para impulsar el desarrollo del país.

“Estamos en un momento decisivo: la **incertidumbre económica**, la falta de **certeza jurídica** y los **desafíos** que enfrentamos cada día, nos llaman a unirnos con un propósito claro: reafirmar y fortalecer el diálogo social como la piedra angular para el desarrollo de México”, dijo Juan José Sierra Álvarez, presidente nacional de la Coparmex.

Expuso que mediante el **diálogo** se solucionan **conflictos**, se genera desarrollo y se construyen consensos. Asimismo, permiten diseñar **políticas públicas**, fomentar la **inversión**, crear **empleos formales** y proteger a las familias.

### Exportaciones desaceleran en abril con más de 54 mil mdd **El Sol de México**

En abril, el valor de las **exportaciones en México** ascendió a más de 54 mil 295 millones de dólares, lo que representó un crecimiento de 5.8 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, de acuerdo con el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía** (Inegi).

La cifra, aunque positiva, es inferior al **crecimiento de 9.6 por ciento anual** reportado en marzo, cuando las **exportaciones de bienes y servicios** sumaron 55 mil 527 millones de dólares en medio de las presiones arancelarias de Estados Unidos.